



小・中学校、こども園、幼稚園の給食で「赤とんぼ米」を初めて提供

2月21日 平井小学校

農薬や化学肥料を減らして作ったおいしいお米

赤とんぼ米は、農薬により減ってしまった赤トンボが戻ってくるよう願って名付けられた豊田市産の特別栽培米です。味わった児童たちは「もちもちしていて甘い」「おかずが無くてもパクパク食べられる」と話していました。



映像はこちら



平芝公園 梅まつり

2月27日 平芝公園

春を告げる、紅白の梅の花

梅の名所 平芝公園で今年も梅まつりが開かれました。暖冬の影響で例年より早く咲き始めた梅の花ですが、種類によって見頃が異なるため、毎週足を運ぶ人も。訪れた人たちは、レジャーシートを広げてお弁当を食べたり、梅の花を撮影したりして楽しんでいました。



中馬のおひなさんin足助

2月28日 足助の町並み一帯

おひなさんが色鮮やかにお出迎え

足助町の100を超える民家や商家と香嵐渓にひな人形が飾られる「中馬のおひなさんin足助」は、今回で26回目の開催。昨年夏に一般公開を開始した旧鈴木家住宅も初めて仲間入りしました。期間中、散策しながら様々な表情のおひなさんを楽しむ来訪者でにぎわいました。



このマークがついている記事は右記のデジタルブックアプリで追加写真が見られます

デジタルブックアプリ
Catalog Pocket

